
Herr Sterzenbach beantwortet Fragen einer Einwohnerin zu ganzheitlichen Überlegungen im 
Gemeindegebiet hinsichtlich der Verbesserung der Infrastrukur für Fahrradfahrer. 


